

Dahlheim

Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim

Rückblick auf das 10. Spielplatzfest

Am 21.08. sind genau 10 Jahre seit der Einweihungsfeier des Dahlheimer Spielplatzes in 1994 vergangen. Dieser "Geburtstag" sollte am Samstag entsprechend gefeiert werden. Wegen immer wiederkehrenden Regenschauer mußte das Fest kurzer Hand um 24 Stunden verschoben werden. Am Sonntag, 22.08., hat sich das Wetter dafür von seiner besten Seite gezeigt. Insgesamt 21 Kinder und 45 Erwachsene besuchten dieses etwas andere Spielplatzfest. Von den geladenen Ehrengästen konnten wir Regina Hempel als Gründungsmitglied des Arbeitskreises und Mark Trebing als Vertreter des Friedhofsvereins begrüßen.

Aufgrund des schleppenden Startes der terminlich verschobenen Veranstaltung und der noch fehlenden Ehrengäste ist eine "Offizielle Begrüßung" ausgefallen. Deshalb soll an dieser Stelle ein Dank an Nachfolgende ausgesprochen werden:

- Herr Zimmermann als Bürgermeister von Staufenberg
- Herr Damm als Bürgermeister von Uschlag/Dahlheim für die angebotene Unterstützung
- Regina Hempel, Michael Landefeld und Michael Stephan für Ihre geleistete Arbeit im Arbeitskreis Spielplatz
- Jugendfeuerwehr Dahlheim für die Schirmherrschaft zu den Laternumzügen
- Friedhofsverein (Verein zur Erhaltung und Pflege des Friedhofs Dahlheim e.V.) für die Grünflächenpflege
- Herr Barthel und die Mitarbeiter des Bauhofes für die hervorragende Zusammenarbeit
- "Dahlheimer Spätlese" und weitere Dahlheimer Bürger für die vielen Spenden

Zu guter Letzt soll noch über den letzten Arbeitseinsatz des Arbeitskreis Spielplatz informiert werden, weil sich dieser im wahrsten Sinne des Wortes "sehen lassen" kann. In zirka 40 Arbeitsstunden und einigen Litern Farbe wurden der Zaun und die Spielgeräte in einen wetterfesten Zustand versetzt und zu neuem Glanz verholfen.